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Santiago,10 de Noviembre de 19a9; 

Señor Prof • 
1· 

Dr.Alberto de la Hera 
Universidad Complutense 
Madrid 

Querido Alberto; 
Tu carta de 9 de octubre me trae tus buenas 

noticias acerca de ti 7 de tu labor acadámioa:el di4logo de 
la amistad_ y de comunión al servicio de le Iglesia�se conti
nda a trav4s de es�oe encuentros epistolare�,evocadores de a
quellos otros de·viva voz�siempre gratos por la ocasi6n de in-
teroambi•r tantos sentimientos oempartidos. 

Me b-blas tambi&n aoeroa del posible Congres• 
de la Conso�iatio en 1992,ácaso en alguna ciudad de la Am4ri-
ca española.Te agradezco muchísimo lo que me expresas aoerca 
de la :no-viabilidad de la propuesta presentada extraofioialmen-. 

. ,. 

te por nuestra Universidad,oomo eventual sede de dicho C�eso. 
La he puesto en conocimiento de las insteno.ias aoad�micas irti
ne�tes, siempre en este nivel of'ioioeo,como ha sido toda esta e
tapa d� sondeos previos,necesarios antes de dar los pasos of'i-

. .,. 

oiales; 
Como creo que el pro7ecto sigue en pie,talvez 

ha7a que calibrar las etect as expectat�vas de financiamiento 
de que dispongan los Centros icad,miooa qu� aparezcan como even-

. r 

tuales Ratrocinadores 7 sedes del Congreso.Es ,ate uno de los 
puntos que habr6 de ser decisivo a la hora de tomar las decisio-
nea. 

Deb_o decirte que,casi junto con tu oarta del 1 
de febrero del año pasado,en la que me hacias menci6n de este as
pecto en lo concerniente a nuestra Universidad,reoibi otra carta 
del Padre Navarrete con similar planteamiento.En ella me expresa-
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ba textualmente:"Por lo que puedo prever el factor eoon6mico 
no deber§ preocupar en cuanto se supone que ninguno de esos 
centros(•se refiere a Centros aoadámieos latinoamwricanos) 
tiene la poeibtlidad de .soportar los gastos del Congreso y 

por tanto debería ser el Comit, directivo a salir garante de 
ellos." 

Co prendo bien que se trata de una. apreciaci6n que en 
ningdn caso compromete a las instancias de la Consooiatio, 
toda vez qae-oomo bien me expresas.carece de patrimonio pro-. 

. 
. 

pio.al no tener otros ingresos que las cuotas de sus miembros� 
Con todo.a partir de alli se hicieron los primeros sondeos en 
las esferas pertinentes de nuestra Universidad y pude dar res
puesta al mismo Padre Navarrete quian,segdn me dices,la ha 

llevado a la oons1deraci6n de l�s autoridades de la Consooia-
tio con el resultado ya anotado. 

OjalA sea posible oonoretizar este proyecto que-cualquiera 
sea finalmente la sede elegida-oonstituye una honra y un desa
fio a todos los palees latinoamericanos;Al taot0r econ6mioo se 
añade la gran dispersi6n y las distancias entre los países la
tinoamericanos�raz6n por la cual pienso que es más iable que 
las diligencias exploratorias y las que sigan en la prep�raoi6n 

.� 

ael Cong�so,seen hechas desde la sede de la Consociatio.Llego 
a pensar que aoaso Caraoas(o Bogotá),sin excluir a Rio de Qanei-
ro,tienen la gran ventaja de redaoir los gastos de Tiaje a los 
futuros oongresistae que vengan desde Europa,supuesta la 1m.ple
mentaoi6n lagistioa�Las decisiones aoeroa de los temas,p�rama 
y expositores,tendrian que ser tom�das en buena medida por el 
Comit4 Directivo de la Consooiatio. 

Pido para ti y para tu labor aced,mioa la bendiei6n del Señor; 
Con un fraternal abrazo 
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